

CONTRE TOUTES LES EXPULSIONS

SQUATTONS LES BÂTIMENTS VIDES !

Les politiques de logement et d'hébergement de la ville et de l'État précarisent toujours les mêmes et laissent sur le carreau ceux et celles qui se font déjà broyer par le rouleau compresseur capitaliste, raciste et anti-pauvres.

Tant que des personnes seront à la rue, nous continuerons de lutter et de squatter les bâtiments vides !

Quoi?



**L'EXPULSION ILLÉGALE DU
1 RUE AUGUSTE GACHÉ :**

Mardi 11 avril, cet hôtel désaffecté et occupé, appartenant à une société de spéculation immobilière, s'est fait brutalement vidé par la police qui a embarqué 4 personnes en garde-à-vue (libérées au bout de 22 heures).

Très vite le bâtiment a été muré comme tant d'autres dans la ville, alors qu'au moins 2000 personnes sont à la rue !



POUR DÉNONCER CES POLITIQUES, C'EST SIMPLE :

- ★ Interpeler le préfet et/ou le maire de votre commune par courrier, mail, téléphone...
- ★ Signaler les bâtiments vides sur l'agglomération grenobloise auprès de la campagne " RÉQUISITION GO " à cette adresse : requisition38@tutanota.com



**NOUS RESTONS DÉTERMINÉ.E.S À CONTINUER DE LUTTER
POUR UN LOGEMENT ET DES PAPIERS POUR TOU-TE-S !**